
駅前としての賑わい

地域コミュニティ

安全・安心

将来性・持続性

最初の意見交換で、
今後の土山駅北では
「これがきちんとしていること・これがあ
ることが大切じゃないのか？」という、
キーワードがなんとなく見えてきました。

第１回えんたく会議 ４つキーワードをテーマに、
改めて意見交換をしてみたら、
「こうだったらいいな・

これがあったらいいな」
ということが、具体的に出てきました。

第２～５回えんたく会議

意見集約

住む人を増やしたい（特に子ども・若い人）

駅前らしく賑わってほしい 住まう人や駅利用者の日常生活をもう少し便利にしたい

子どもや高齢者が安心して過ごせるようにしたい

ずっと楽しく健康に過ごせるようにしたい

これらの意見を、「どのように思いで出された意見なのか」という観点で整理し、コンセプトの柱を作成します。

緊急車両が通れる道①②★

建替えができる幅の道に接するように
①

空家をどうにかできるように①②★

上下水道をきちんと整備①②★

わかりやすくネットワーク化された道②

新しい公民館①②③★

子どもが安心して遊べる場所②③

公園①

健康のために楽しめる場所①

目的になるような場所①③

ゆっくり滞在できるように駐車場も必
要③

駅利用者のための施設（食事をしたり、
ひと息つけるところ）①③★

日常生活をもう少し便利に①③

気軽に集える場所（喫茶店etc）
①③★

年をとってからも安心して暮らしたい
②

周りで支えあえるコミュニティが大切
②

多世代交流できるように①③

マナー・ルールも大切②③

賑わいだけでなく住環境にも配慮
（エリアを分ける）①③★

送迎車に配慮したロータリー②★

明るい雰囲気③

歩きやすい道、歩きたくなる道①②③

安全な踏切②

休める空間①③

防犯灯②

警察官が立ち寄れるところ①②③

メインロードには個人商店が並んでい
てほしい②③

テーマ毎に意見交換をしてみると、テーマは違うのに似
たような意見が出たりしています。
改めてえんたく会議で出た全意見をまとめてみました。

第１～５回えんたく会議意見まとめ
※意見は第１～4回
えんたく会議の
ものです

コンセプト （再整備後の土山駅北のあり方）

「土山駅北がどんなまちになってほしいのか」を、“〇〇なまち”という言い方でまとめます。

土山駅北の将来像
「○○○○○○なまち」

えんたく会議の意見がまちづくりコンセプトになるまで

第４回えんたく会議
と き 令和5年10月28日

午後7時～８時１５分
ところ 土山駅前公民館
ひ と 19人

まちづくり懇談会

今年度のゴール

スタート

🚸

※★は第4回えんたく
会議の中で
“特に必要”と
話題になった意見です

23時頃までは賑やかに③★

私道が多く管理が不十分なところを
解消②★

子どもや高齢者が歩きやすい道
①②③★

世代バランス（子どもが増えたらいい
なぁ）④★

JR土山駅北周辺地区
まちづくり通信（2023年11月号）裏面


